

Lo que no quieren que sepas de los falsos positivos.

Por: Pablo Bohorquez. Rebelión. 15/03/3030

Más que un documental, este es un viaje a las profundidades de la bajeza humana, a una de las mayores atrocidades cometidas en suelo Latinoamericano, el asesinato de miles de inocentes a quienes se hacía pasar por guerrilleros. Crímenes cometidos por una parte del ejército colombiano- al servicio de la oligarquía-, a cambio de dinero, permisos o privilegios. Sin duda la mayor deshonra y cobardía en la historia de las fuerzas armadas colombianas, y un elemento importante para entender los límites morales de quienes gobiernan a la fuerza uno de los países más desiguales del mundo, en base a un modelo neoliberal impuesto a fuego y sangre para conseguir enormes fortunas personales, aunque sea a costa de empobrecer a todo un país.

En esta ocasión la historia la cuentan las propias víctimas, las madres y líderes sociales de Soacha, un pobre municipio de Bogotá que es el escenario de esta triste historia. Su voz debe ponernos a todos en marcha para desenmascarar y enfrentar sin miedo al puñado de codiciosos y asesinos que desde despachos, curules y comandos generales, constituyen la mayor amenaza para la paz y la vida en Colombia.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Rebelión.

Fecha de creación

2020/03/15